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Compte rendu de la réunion ordinaire du Comité directeur du 19/01/2023 
 

Lieu : en présentiel et visio 
 

 Membres du CD    
 BETEND Stéphane ☒ MAGNARD Philippe ☒ 
 HERESON Franck ☒ ROPARS Geneviève ☒ 
 MUZYK Christophe ☒ VICENTE Thomas ☐ 
 MEMHELD Sophie ☒ HELME Thierry ☒ 
 BOURDON Alexandre ☒ CROZE Remy ☒ 
 LAVERGNE Thomas ☒ JAL Sylvie ☒ 
 HUET Florence ☐ JAL Nicolas ☒ 
 SCIERS Aymeric ☐ TRETOUT Nathalie ☐ 
 DUCLOS Gilles ☒ COLOSIO Philippe ☐ 
 MONCHARMONT Amandine ☒ VERNET Philippe ☒ 
 Présidents de commissions et 

responsables d’activités   
 

 

 Philippe CHARTIER ☒ MELLADO Pierre ☐ 
 JEAN Fanny ☐ PRASIL Vincent ☒ 
 MARION Dominique ☒ BERNARDI Laurent ☐ 
 DECLE Jean François ☒ Corinne SIX ☐ 
 Invités    
  ☐  ☐ 
  ☐   ☐ 
  ☐  ☐ 
  ☐   

 
Excusés :  
 
A L’ORDRE DU JOUR : 
Objet :  
-AURA AURA PAS 
 
-Tour des Commissions 
 
Pour info, le code WIFI est : WIFICDOSI 
 

FONCTIONNEMENT 
 
19H10 début de réunion 

Informations : 
- Le CSVN NARCOSIS, en partenariat avec l’association LONGITUDE 181, organise, le 

mardi 28/02/2023 une conférence-débat sur le thème de l’eau. 
Elle aura lieu à la CCI de Villefontaine (20 min de Lyon en voiture). 
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Nous essayons de faire venir le plus possible d’élus, d’entreprises et d’institutionnels pour 
sensibiliser une certaine catégorie de personnes, et faire parler de nous. 
Nous attendons maximum 120 personnes. 
  
Environ 10 places pour le CODEP 38. 

- La Thalassa dimanche 29/01 
 
 

AURA - AURA PAS 
Présentation : 
Etat des lieux du comité FFESSM AURA: 

- Comité directeur : il reste 11 membres sur 23 suite à des démissions ou 
exclusions…… 

- Clash avec CTR, mise sous tutelle de la CTR avec recherche d’un(e) nouveau(elle) 
président(e) 

- AG AURA calamiteuse, pas de vote du rapport moral (défiance) vote du budget 
passe à 51% 

o Pas de remise en cause en interne 
- Vis-à-vis du Codep 38 : Soucis sur les paiements des sous-traitants qui ont des 

retards et sur une baisse conséquentes des participations aux actions par rapport 
aux années précédentes.  
Ceci malgré une invitation de la présidente de FFESSM AURA à un CD du Codep38 
pour présentation de nos griefs. 

- Actions de commissions AURA ramenées au niveau du Codep, car pas de 
participation d’AURA 

- Déplacements : demande d’intégration dans le coût des stages, les déplacements 
déclarés en dons ! 

- Constatation du disfonctionnement de AURA au niveau des Codeps et Commissions. 
Les Clubs ne sont pas informés voir désinformés 

- Le comité capitalise au lieu de redistribuer : env 600 000 € de dans le fond associatif 
(matelas), a peu 2 fois le budget annuel 
 

Actions en cours : 
- Interrogation du  national 
- Information vis-à-vis des présidents (à discuter)  
- Constitution d’un collectif pour dénoncer le dysfonctionnement  

 
Questionnement : Urgence,   attente ??? 
Pour changer (Révoquer) le CD d’AURA : les statuts prévoient cette éventualité, il faut que 
1/3 des clubs demandent une AG pour révocation. Le quorum est fixé à 2/3 des clubs …  
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A savoir que le règlement intérieur de la FFESSM fixe, pour les organismes déconcentrés, le 
nombre de membres siégeant au comité directeur (entre 12 et 20 membres). 
3 membres ont démissionné du comité directeur d’AURA depuis mi-décembre : 
Lauriane AUDOUY, Alaric PRUNIER, Jean Marc BEL (représentant SCA) amenant le nombre de 
membres à 11.  
50 % des membres du comité directeur d’AURA, depuis l’assemblée générale élective du 21 
novembre 2020, ont démissionné ou été exclus. 
Les statuts d’AURA précisent : « En cas de vacance, pour quelque cause que ce soit, avant 
l’expiration du mandat, le Comité Directeur pourvoit au remplacement de ses membres, 
chronologiquement parmi les trois remplaçants. » (titre II – section 2 – article 6).  
Mais le président du national peut seulement inviter la présidente d’AURA à organiser cette 
assemblée générale élective. 
Le président du national reste prudent et s’engage peu. Néanmoins, certains membres du 
comité directeur national ont montré leur soutien. 
 
Les Codeps monopolisé pour une action afin de faire révoquer le CDAura: 69 – 73-  01  
 
Avis du CD : 
 
Il ressort du tour de table (et d’écran pour la visio) que : 
 

- lancer une bataille donnerait une mauvaise image  
- La perception du national par les clubs n’est pas bonne.. avoir un siège à Marseille et 

les derniers affrontements  
- Cela ressemble à des gueguerres qui quoi qu'on en pense vont passer pour des 

batailles d'ego (comme partout dès qu'il existe une structure pyramidale … 
- Ca me fatigue que l'on perde autant de temps pour tout ça… J'ai été élu président de 

club POUR les adhérents, je m'occupe des Jeunes POUR les Jeunes. 
- Au niveau des clubs : Aura ou le Codep sont des entités fédérales méconnues 

 
  Mais : 

-  Ne rien faire voudrai dire que nous nous désintéressons de ce qui se passe. Ce qui 
sera compliqué c’est de ne pas alimenter la guerre … mais essayer de montrer au 
club ce qu’ils peuvent gagner 

- Qui ne dit rien consent  
 
Geneviève : Est réservé car elle a l’impression que ce n’est que le codep 69 qui se mobilise. 
 
Stéphane :  
Thierry/Amandine en réponse … commencer à consulter les présidents pour voir essayer de 
bien expliquer les tenant et les aboutissants. – Expliquer qu’on veut essayer de récupérer 
des subventions pour aider les clubs. Il faut annoncer ce qui serait fait en remplacement de 
l’équipe … Donc essayer de proposer une alternative pour que les présidents puissent choisir 
cette action est indispensable 
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Il faut faire quelque chose mais tout est verrouillé et difficile… essayer de faire modifier les 
statuts. 
De plus les listes élues sont complètes et il n’y a pas d’opposition comme pour les 
municipalités par exemple 
Financier 
Participation aux licences jeunes 
Renouvellement sur la saison 22/23 : Amandine fera le tour des clubs. 
Achat Matériel :  
Du matériel handi a été acheté : Masques faciaux, palmes et masques, stab 
Participation d’Aura aux actions Codep :  
6 actions seront probablement présentées à AURA pour demande de participations 

2 actions Handisub 
2 actions plongées jeunes 
2 actions fosses, une Apnée et une technique 
Ces participations sont conditionnelles. Elles sont reportées sur le prévisionnel 

Journée découverte 
La journée du 18/09 va nous permettre de préparer celle de 2023.Une date est à fixer pour lancer 
l’action 
Plongée an neuf 
Merci au club LTP pour l’organisation de cette journée. 150 € de prestation de service sont 
attribuées à LTP 
Expo photos 
Philippe a contacté la médiathèque de Voiron il attend la réponse.  
Site internet : VP-Dive  
Fonctionnel – Débat sur le mode de fonctionnement 
Tournée des commissions 

Commission Technique 
CTD : Action - Stage initiale lancé 18 participants – Faire plus payer les actions en salle afin 
de plus subventionner les sorties plongées 
Déclaration pour stage initial initiateurs ce WE (15 initiateurs) – cela fera 37 prépa initiateurs 
– Peu de Participation des cadres du CODEP  
PB Meylan organise en // le même stage, ce qui fait qu’il y a moins de MF2 pour le stage au 
CODEP. Thomas est usé par ce mode de fonctionnement de Meylan. 

Fosse Meyzieu il faut obligatoirement réserver et payer avec une CB. 
 Secourisme : Un RIFAP organisé le 5-6 Décembre – 13-14 prévu initialement et 
seulement ç présent. – Pour les formateurs de secourisme, un recyclage est prévu. 
Les actions secourisme devraient être sur le site de la CTD, plutôt que sur celui du codep 

TIV : 
Premier stage à Saint Maurice d’Exil – peu de participant – Celui de Saint Marcellin annulé 
faute de participants – Le stage d’Eybens était complet. 
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Jeunes :  prochaine sortie les 10&11 juin à Agay 

Commissions culturelles 
Bio : Dominique Marion  
Alternance entre présentiel et distanciel – Stages prévus : 6 jours en mai et 3 jours en juin  
Soirée crustacés. – 47 présents 
ARCHEO:  J.-F. Dècle. 
Les attestions ont été renouvelées, pour les 3 nouvelles c’est plus compliqué.  Changement 
de structure avec le DRASM, le lac de Paladru était très bas en octobre (-2m). 
 Il faut aller voir le musé de Paladru. 
Souterraine : Sylvie Jal 
Stage découverte proposition de prise en compte d’un stage découverte avec 200 € 
Photo vidéo : Philippe Vernet 
Les cours fonctionnent bien une vingtaine de participants sur l’ensemble des 2 sites. 
Soirée photo 24 mars 
Sortie photo à St Cyr Complête 

Commissions Sportives 
l’Apnée : Franck Hereson 
 Rifaa en décembre – 2 fosses – Une formation initiateur apnée en mars 
NEV : Nicolas Jal 
 Demande de devis pour renouveler l’abonnement – Fin mars Saulbrenaz , pas de subvention 
d’AURA, donc le stage devrait être une action CODEP.  
Création d’une section NEV dans un club de l’aglomération. A réfléchir une activité dans le 
DRAC ou l’Isère 
NAP : Fanny Jean 
Handisub: Alexandre Bourdon 
HandiSub EH1 organisé à la piscine de Crolles les WE 15 et 22 
avril. 
Hockeysub : Vincent  Prasil & Laurent BERNARDI 
Une partie de l’équipe filles participait au traditionnel 
tournoi féminin du @rssmhockeysubaquatique  
Après une journée en équipes mixées, dont celles d’Emma 
et Maud décrochent la 1ere et 3eme place, nos filles se sont 
retrouvées le dimanche pour affronter les redoutables treize 
équipes de la compétition. Elle se classent 3iemes au 
classement, une belle performance pour nos filles, qui ont 
pu compter sur la participation de joueuses iséroises et de 
visages familiers.  
 
Un très grand merci au club de Rennes pour l’organisation de ce tournoi si convivial, 
mettant en valeur le haut niveau du hockey féminin et aux coéquipières d’une journée ! 


